



高槻ロータリークラブ
2023~2024
WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

事務所 〒569-1116 高槻市白梅町 4-1 高槻阪急 6階
 TEL 072-683-1158 FAX 072-683-1174
 URL <http://www.takatsukirc.org/>
 E-mail takatsuki.rc@bird.ocn.ne.jp

例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
 例会場 高槻阪急 6階 多目的ホール TEL 072-684-5379
 創立 1954年6月15日
 会長 河合一人 幹事 松下浩章 クラブ運営委員長 内本繁 会報担当副委員長 小阪大輔

No.5 2023年8月2日 発行

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間

第3328回 本日(8/2)の例会

- ◎ 国歌・・・君が代
- ◎ ソング・・・奉仕の理想
- ◎ 誕生、結婚、入会記念月御祝
- ◎ 創業記念月御祝
- ◎ 70周年実行委員会例会
- ◎ 例会後の行事
8月度定例理事会

第3329回 次週(8/9)の例会

- ◎ ソング・・・四つのテスト
- ◎ 外部卓話
(公社)高槻市観光協会
業務執行理事 北 建夫様

※2023/8/16(水)は、定款による休会

先週(7/26)の例会から

◎ゲスト・ビジター 計0名

◎出席報告

会員数	出席者数	出席率
46名	32名	74.42%
前々回例会補正後出席率		90.91%
但し、Mup 0名		欠席者 4名
出席規定適用免除有資格者		2名

8月度 記念月御祝

◎誕生記念

山口 誠君	白石 純一君
中西美代子君	松尾 浩君
浜田 哲也君	芦田 泰弦君
堀部 直子君	

◎結婚記念

光本 智輝・あずみ御夫妻 7周年

◎入会記念

橋本 憲治君	17周年
小阪 大輔君	17周年
長井 正樹君	17周年
羽根田茂子君	16周年
井前 憲司君	13周年
拝郷 淳弘君	2周年

8月度 創業記念月御祝

河合 一人君		
太陽エンジニア(株)	S.47.8	51周年
入谷 治夫君		
(有)フクエイ	S.49.8.28	49周年
鮫島 聖一君		
(株)エイサポート	H.29.8.29	6周年
外窪 明美君		
Cocomi Design	R.2.8.1	3周年

世界に希望を生み出そう

ゴードンR. マッキナリー RI会長

R財団表彰

石田 佳弘君
ベネファクター

入谷 治夫君
第5回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

松尾 浩君
第5回マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

◎会長の時間

諺でも「好きこそものの上手なれ」等とよく言われていますが、最初に面白そうだった事は、何事にも理解が深まり、良いアイディアが生まれます。反対に、少しでも興味が無い等とってしまうと、何時の間にか忘れてしまっています

実は、人間の脳は、5感から情報を取入れると、自分の記憶と照合し、その情報に対して、次の作業をしています

- ① その情報を判断する → 理解力・判断力
- ② 情報について思考する → 思考力・発想力
- ③ 知識として定着する → 記憶力

もしここで、「嫌いだ」とか「面白くない」と言った印象を持った場合、どうなるのでしょうか？

その後の脳の働き（理解し判断する→思考し発想する→記憶する）が機能しなくなります

その結果、学習能力が著しく低下します

一説によると脳は本来、物事をすぐに忘れる様に出来ているそうです

私達は日常生活に於いて、膨大な情報量の中で暮らしています

もし、脳が全てを記憶する仕組みになっていると、やがて容量がオーバーしてしまい、その働きにも支障を来します

そこで、情報に対し感情を加味する事で選別され、それにより脳機能が健全に働く仕組みとなっている様です

- ① ポジティブな場合は、理解力・思考力・発想力・判断力・集中力が活性化 → 記憶として定着する
- ② ネガティブな場合は、理解力・思考力・発想力・判断力・集中力が機能不全 → 記憶されない（すぐに忘れる）

つまり、物事を良く理解し、新たな発想を生み出し、知識として記憶する為には、強い興味や好奇心が欠かせないと言う事です

更には、人間にとっての学習とは、脳科学的に、最も価値のある行為であり、脳を悦ばせる最大の快樂なのだそうです

さて、本日この後、卓話の時間に於いて、委員会例会を予定しています

ロータリーには、クラブフォーラムと言う会合がありますが、これは本来、五大奉仕部門委員会主催で、奉仕部門毎に最低年1回、開催する様に奨励されています。その際の留意点として、各奉仕部門の委員長が討論のリーダーとなり、それぞれの部門の活動内容や課題について、会員が意見を出し合い、フリーディスカッションすると言うのが、会合の目的です

先々週・7月12日の例会では、各常任委員会・委員長の皆さんより、今年度の活動計画について発表頂きました。ロータリークラブでは、「五大奉仕部門の活動に積極的に取り組む事」とされていますので、活動のベースはやはり、委員会活動となります。その機能を果たして行く上で、現在置かれた実際の状況を再確認し、今年度の活動を最適且つ効果的なものにする為にも、活発な意見交換をお願いするものです

本日の委員会・フォーラムとして、全員の参画意欲を高め、相互理解を深める場となれば幸いです

キーワードは、“強い興味を持つ事と好奇心を忘れずに”です

◎幹事報告

・本日はございません。

◎委員会報告

○青少年奉仕委員会

江澤 由

・7/23(日)IAC クリーンハイクが開催されました。当クラブからは三井さんと私の2名、IACの生徒35名、顧問の先生3名の総勢40名が参加致しました。今回は生徒たちの希望で、学校の通学路を生徒たちは制服を着てかばんを持って清掃致しました。学校を出発して阪急駅からJR高槻駅を経て芥川の公園で折り返してJR高槻駅へ戻ってくる経路でした。空き缶は大きなゴミ袋に山盛り拾いましたし、たばこの吸い殻などのポイ捨てのごみも沢山拾いました。大きなものでは、壊れた傘なども回収しました。通学路ということもあり、日頃お世話になっている近隣の皆様へ、生徒たちの思いが伝わったのではないかと思います。次回も開催されますので、一人でも多くご参加頂けたらと思います。宜しくお願い致します。

○社会奉仕委員会

飯田 哲久

・「薬物乱用防止『ダメ。ゼッタイ。』国連支援募金」¥8,247-を7/25(火)に振込致しました。皆様ご協力ありがとうございました。

◎委員会例会



◎ニコニコ箱報告

・クラブ研修常任委員会の皆様、7月度受付担当お世話
をおかけしありがとうございました!! 河合君

本日の合計	¥	5,000-
7/1 よりの累計	¥	270,000-

◎R 財団への寄付 (年次)

河合 一人君 ¥ 5,000-

本日の合計	¥	5,000-
7/1 よりの累計	¥	85,000-
一人当たり平均	\$	12.74

◎R 財団への寄付 (ポリオ)

本日の合計	¥	0-
7/1 よりの累計	¥	10,000-
一人当たり平均	\$	1.64

◎米山奨学会への寄付

本日の合計	¥	0-
7/1 よりの累計	¥	145,000-
〔 会員より	¥	30,000-〕
〔 クラブより	¥	115,000-〕
一人当たり平均	¥	3,152-

◎青少年育成基金への寄付

本日の合計	¥	0-
7/1 よりの累計	¥	10,000-



◎7/26 卓上花

ソリダコ…………… 永久

ケイトウ…………… おしゃれ